



射水市立大門小学校 学校だより



第9号

三輪の結

大門っ子

令和6年7月24日

1学期が無事に終わりました！

4月5日の始業式から75日間の1学期が今日で終わります。無事に夏休みを迎えることができ、ほっとしております。

さて、今年の大門小学校は「本気でチャレンジ」をテーマに様々な活動に取り組んできました。運動会での応援コールや委員会・クラブ活動、今年から再開した集会活動、花や野菜にせつせと水をやる栽培活動、町探検にビオトープ活動等々、子供たちは本当に素晴らしい姿を見せてくれました。中でも、生活安全委員会が中心となって取り組んだ「あいさつ運動」で、全校に挨拶の輪が広がりました。そこで、終業式には子供たちに次のような話をしました。



（前略）「皆さんが1学期、一番がんばってくれたのは、生活安全委員会を中心とした『あいさつ運動』でした。あいさつロードに立ち、委員会や色団の縦割り班等が一つのチームになって朝元気に挨拶する姿がとても立派でした。おかげで気持ちのよい挨拶の音が響き渡る学校になりました。さて、夏休みになるといろいろな方たちに挨拶をする機会が増えます。そこで、よい挨拶のコツを今から教えます。

『①相手の目を見て、②相手よりも先に、③心を込めて』挨拶をする。このように挨拶をすると、相手の人は勿論、周りの人たちを気持ちよくさせます。それでは、2学期の始業式に元気な皆さんと会えることを楽しみにしています。』

ご家庭におかれましても、親子で1学期の振り返りをしていただきたいと思います。そして、各学年の「夏休みのしおり」にしっかりと目を通していただいた上で、思い出に残る夏休みとなるようよろしくお願い致します。

浅井太鼓サマーコンサート！



「浅井太鼓サマーコンサート」を7月17日(水)のロング昼休み開催しました。浅井太鼓大門キッズが4月より昼休みや月曜日の放課後を利用して熱心に練習してきた成果を發揮しました。当日、全校児童と参観に来られた保護者の前で、緊張しながらも立派な演奏を披露しました。



会場からは割れんばかりの大拍手をいただき、子供たちも満足そうでした。暑い中、ご覧いただいた皆様の熱い声援が子供たちの大きな励みと成長に繋がります。ありがとうございました。



陸上・相撲 県大会の結果



6月30日(日)に第40回富山県小学生陸上競技交流大会が行われました。本校からは16名の選手が4種目に出場しました。あいにくの天候ではありましたが、子供たちは日頃の練習の成果を十分に発揮し、たいへん爽やかな笑顔で競技を終えました。

結果は1000m走男子で6年 小西 耀斗さんが3分19秒9で7位、男女混合リレーAチームの6年 牧野 美弥さん、嶋田 佳晃さん、林 恋華さん、小林 亮介さんが決勝に進出し、その決勝で56秒32の好タイムを出して2位となりました。1位までわずか0.32秒、惜しくもあと一步で全国大会出場という素晴らしい成績を残しました。



また、相撲などの大会で活躍し、全国大会に出場する子供たちもいます。

祝 全国大会出場

富山県の代表として全力を出し切り、がんばってください。健闘を祈ります。

5年1組 豊田 麗羽 さん

大会名 第5回 わんぱく相撲女子全国大会

期 日 9月22日(日) 会 場 愛媛県武道館

4年2組 中田 一海 さん 6年4組 高橋 湊都 さん

大会名 第44回 全日本バレーボール小学生大会

期 日 8月6日(火)～9日(金) 会 場 東京近辺

富山県内に大門っ子の底力を示すよい機会となりました。「本気でチャレンジ」した子供たちを褒めてあげたいです。

保護者の皆様には、4月以来、学校運営に対して多大なご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。子供たちも年度初めに比べ、ずいぶん成長したように思います。

子供たちと楽しく有意義な夏休みを過ごしていただきたいです。そして、エネルギーを蓄えた子供たちと元気に2学期がスタートできることを楽しみにしています。

(校長 阿 尾 昌 樹)